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Frage Nummer 52 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Ruth 
Waldmann 
(SPD) 

Nachdem Ministerpräsident Dr. Markus Söder angekündigt hat, 
im Freistaat bis 2035 rund 5 000 Stellen im öffentlichen Dienst 
einsparen zu wollen, frage ich die Staatsregierung, ob und in 
welchem Umfang im Bereich des Öffentlichen Gesundheits-
dienstes (ÖGD) Stellen gestrichen werden sollen und wie dies 
vor dem Hintergrund der Ankündigung des ehemaligen Staats-
ministers für Gesundheit und Pflege Klaus Holetschek zu ver-
stehen ist, der im Mai 2022 betonte, den sog. Pakt für den ÖGD 
umsetzen und das Personal der Gesundheitsämter stärken zu 
wollen? 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit, Pflege und Prävention 

Die Staatsregierung steht fest zu ihrem Ziel, den Öffentlichen Gesundheitsdienst 
(ÖGD) zu stärken. Der Bund ist gefordert, bei der Klärung wichtiger Fragen für die 
Zeit nach dem Auslaufen des Paktes mitzuwirken. 

 


